

## **AGAKIT MobileService Cars Artikelaufstellung**

## **AGAKIT MobileService Cars Article list**

**Deutsch      Seite 2 - 6**

**English      Page 7 - 11**



## AGA-Venturi-Düse Mercedes Benz



Artikelnummer: XAGAMB-MOS-KIT



## Fernbedienungs-Kit Milwaukee



**Artikelnummer: XAGAVAC-RK**



## Milwaukee Öl-Vakuumsauger

FUEL™ PACKOUT™ M18 FPOVCL-0, ohne Akku und Ladegerät

Der Milwaukee M18 FUEL™ PACKOUT™ Nass-/Trockensauger ist eine leistungsstarke und mobile Lösung für Baustellen. Er ist vollständig kompatibel mit dem modularen MILWAUKEE® PACKOUT™ Aufbewahrungssystem und bietet dank des bürstenlosen POWERSTATE™ Motors eine starke Saugleistung für die mühelose Beseitigung von nassen und trockenen Abfällen. Der Staubsauger ist mit einem 1,6 m langen, ausziehbaren Schlauch und einem hocheffizienten HEPA-Filter ausgestattet, der 99,97 % aller Partikel bis zu einer Größe von 0,3 Mikron zurückhält.

### Besondere Eigenschaften:

- Kompatibel mit dem MILWAUKEE® PACKOUT™-Aufbewahrungssystem
- Laufzeit von bis zu 30 Minuten im hohen Modus und über 50 Minuten im niedrigen Modus (mit HIGH OUTPUT™ 8,0 Ah-Akku)
- Ausziehbarer Schlauch bis 1,6 m für mehr Flexibilität
- Hocheffizienter HEPA-Filter, der 99,97 % aller Partikel bis zu 0,3 Mikrometer aufnimmt
- Bürstenloser POWERSTATE™-Motor für starke Leistung bei nassen und trockenen Abfällen
- Integrierte Aufbewahrung für Zubehör und einfacher Transport
- DEK-26-kompatibel für externe Staubabsaugung

### Technische Daten

Spannung: 18 V  
Luftdurchsatz: 1.416 l/min  
Max. Unterdruck: 117 mbar  
Fassungsvermögen für Flüssigkeiten: 7,0 l  
Schlauchlänge: 1,5 m  
Schlauchdurchmesser: 41 mm  
Abmessungen: 430 x 280 x 330 mm  
Staubklasse: L  
Schalldruckpegel: 73 dB(A)  
Schalleistungspegel: 84 dB(A)  
Gewicht mit Akku: 5,9 kg



Artikelnummer: HENI 42 625



## Milwaukee Akku M18™, 5,0 AH

Die ideale Energiequelle für LXT 18 V Maschinen. Power Source-Kit bestehend aus 2 Akkus BL1850B 5,0 Ah und 1 Schnellladegerät DC18RC. Lieferung im Karton.

- **Akku: Li-ion**
- **Akkukapazität: 5.0 Ah**
- **Spannung: 18 V**
- **Gewicht: 0,7 kg**



**Artikelnummer: HENI 42 404**



## Milwaukee Akku-Schnellladegerät

für M12™-M14™-M18™

Das Milwaukee M12™ & M18™ Schnellladegerät ist eine effiziente Lösung zum Laden sämtlicher M12™, M14™ und M18™ REDLITHIUM™ Akkus. Es lädt die Akkus sequentiell, wodurch das zuerst eingesetzte Akku zuerst geladen wird, was die Verwaltung der Ladezyklen vereinfacht. Das Ladegerät bietet schnelle Ladezeiten, um Ausfallzeiten zu minimieren, und ist mit allen Milwaukee REDLITHIUM™ Akkus kompatibel.

Besondere Eigenschaften:

- Kompatibel mit allen M18™, M14™ und M12™ REDLITHIUM™ Akkus
- Sequentielle Ladung: Der zuerst eingesetzte Akku wird zuerst geladen
- Reduzierte Ladezeiten für höhere Produktivität

Technische Daten

Für LI-ION Akkus: Ja

Akkukapazität: 2.0, 4.0, 5.0, 6.0, 9.0, 12.0 Ah

Ladeanschluss: M12™, M18™



Artikelnummer: HENI 42 407



## AGA-Venturi nozzle Toolset Mercedes Benz



Item number: XAGAMB-MOS-KIT



## Vacuum Remote Kit - Milwaukee



Item number: XAGAVAC-RK





## Milwaukee oil vacuum cleaner

FUEL™ PACKOUT™ M18 FPOVCL-0, without battery and charger

The Milwaukee M18 FUEL™ PACKOUT™ wet/dry vacuum cleaner is a powerful and mobile solution for construction sites. It is fully compatible with the modular MILWAUKEE® PACKOUT™ storage system and, thanks to the brushless POWERSTATE™ motor, offers powerful suction power for effortless removal of wet and dry waste. The Hoover is equipped with a 1.6 metre long, extendable hose and a high-efficiency HEPA filter that traps 99.97% of all particles down to 0.3 microns in size.

### Special features:

- Compatible with the MILWAUKEE® PACKOUT™ storage system
- Run time of up to 30 minutes in high mode and over 50 minutes in low mode (with HIGH OUTPUT™ 8.0 Ah battery)
- Extendable hose up to 1.6 m for more flexibility
- Highly efficient HEPA filter that captures 99.97% of all particles down to 0.3 micrometres
- Brushless POWERSTATE™ motor for powerful performance with wet and dry waste
- Integrated storage for accessories and easy transport
- DEK-26 compatible for external dust extraction

### Technical specifications

Voltage: 18 V

Air flow rate: 1,416 l/min

Max. Negative pressure: 117 mbar

Capacity for liquids: 7.0 litres

Hose length: 1.5 m

Hose diameter: 41 mm

Dimensions: 430 x 280 x 330 mm

Dust class: L

Sound pressure level: 73 dB(A)

Sound power level: 84 dB(A)

Weight with battery: 5.9 kg



Item number: HENI 42 625



## Milwaukee M18™ rechargeable battery, 5.0 AH

The ideal power source for LXT 18 V machines. Power source kit consisting of 2 BL1850B 5.0 Ah batteries and 1 DC18RC quick charger. Supplied in a cardboard box.

- Battery: Li-ion
- Battery capacity: 5.0 Ah
- Voltage: 18 V
- Weight: 0.7 kg



Item number: HENI 42 404



## Milwaukee quick battery charger

for M12™-M14™-M18™

The Milwaukee M12™ & M18™ quick charger is an efficient solution for charging all M12™, M14™ and M18™ REDLITHIUM™ batteries. It charges the batteries sequentially, which means that the battery inserted first is charged first, making it easier to manage the charging cycles. The charger offers fast charging times to minimise downtime and is compatible with all Milwaukee REDLITHIUM™ batteries.

Special features:

- Compatible with all M18™, M14™ and M12™ REDLITHIUM™ batteries
- Sequential charging: The battery used first is charged first
- Reduced charging times for higher productivity

Technical specifications

For LI-ION batteries: Yes

Battery capacity: 2.0, 4.0, 5.0, 6.0, 9.0, 12.0 Ah

Charging connection: M12™, M18™



Item number: HENI 42 407

